



あけましておめでとうございます

2025年がスタートしました。小中学生の皆さん、決意も新たに良いお正月が迎えられたでしょうか。皆さんにとって充実した1年になるよう、教育支援センターのスタッフも精一杯支援をしていきますので、よろしくお祈りします。

11月下旬にJA丹波ひかみが、日本漢字能力検定協会が行っている「今年の漢字」の予想を募集されていました。レインボーの子どもたちも応募しました。予想は、「米」「震」「地」「災」などでした。清水寺で発表された漢字は「金」でした。ベスト10には、子どもたちの予想が多く入っていたのですが、残念でした。

また、新年を迎えるにあたり、イラストが得意な生徒が巳年にちなんだイラストを描いてくれました。タイトルは「へビー級の幸せ」です。玄関ホールに飾っています。



ジグソーパズルを頑張っています

11月上旬から通室を始めた生徒は、毎週1回通室して、1000ピースのジグソーパズルに挑戦しています。とても難しい写真の絵柄なので所定の場所にピースがなかなかはまりませんが、辛抱強く頑張っています。3分の1ほどできました。



丹波市学習定着度調査にチャレンジ

12月12日に丹波市学習定着度調査が行われました。レインボーに通室している生徒も2名が教育支援センターで受検しました。最後まで諦めずに取り組んでいました。



クリスマス・クッキング&大掃除

24日はクリスマス・クッキングを行いました。今回のメニューは子どもたちが考えました。ビーフシチュー、鳥の手羽先、サラダ、ホットケーキなど豪華なメニューになりました。この日も学生サポーターが支援してくれました。計画時には無謀と思えたメニューも大成功に終わりました。

また、クリスマス前日には大掃除も行いました。普段、自分たちが使っている部屋を中心に掃除や片づけを行いました。とても頑張りました。



新しく女性スタッフが加わりました

1月より新しく女性の指導補助員さんが加わり、スタッフ3人で引き続き子どもたちの支援を行います。

1月		レインボー教室
1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	始業式○ レインボー開室
8	水	○
9	木	初詣○
10	金	○
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	○
15	水	○
16	木	○
17	金	○
18	土	
19	日	
20	月	○
21	火	○
22	水	○
23	木	○
24	金	○
25	土	
26	日	
27	月	○
28	火	○
29	水	○
30	木	○
31	金	クッキング○